

#SÜD-OST 25. Januar 2023

Neue Ortsjugendleitung im EVG-Ortsverband Ostsachsen gewählt

Die EVG-Jugend in Ostsachsen hat sich Anfang Januar zur Ortsjugendkonferenz getroffen. Als Gäste konnten Romy Popp vom Fonds soziale Sicherung und Danny Bernhardt von der Stiftungsfamilie EWH & BSW begrüßt werden.



Nach einem Input darüber, welche Bedeutung die EVG-Jugend innerhalb der Organisation hat, wurde über das Vorsitzenden-Modell beraten. Es setzte sich nach Erklärung der Kandidaturen von Jenny Forchheim und John Nitzsche der Vorschlag einer Doppelspitze als Lösung durch.

Mit Unterstützung des EVG-Gewerkschaftssekretärs Philipp Keikert wurden die Wahlen durchgeführt. Nach einstimmiger Wahl formierte sich um das neugewählte Vorstandsgespann eine insgesamt achtköpfige Ortsjugendleitung.

Darin sind mit dem Bereich Infrastruktur und dem Bereich Fahrbetrieb der Nachwuchs der Eisenbahner:innenfamilie vertreten. Zum Abschluss solidarisierte sich die EVG-Jugend im Ortsverband Ostsachsen mit den streikenden Kolleginnen und Kollegen der Hessischen Landesbahn. Bei der anschließenden Neujahrsfeier wurde das Band der Ortsjugend gestärkt.